Provincia

"Bodegas Mariscal" recibe el premio a la mejor empresa provincial del año

Se trata de la primera edición de este premio entregado por la COPEG

J.ALBERTO MESEGUER Guadalajara

En "Bodegas Mariscal" recayó el primer premio a la mejor empresa del año en la provincia de Guadalajara que por vez primera otorga la Confederación Provincial de Empresarios (Copeg) junto a la Cámara de Comercio, con el patrocinio de la Diputación. Eusebio Mariscal fue el encargado de recoger el galardón cerrando un 1996 que será un año histórico para los viticultores de Mondéjar que en este mes de diciembre han presentado en el mercado su primer vino con Denominación de Origen.

Mariscal agradeció la concesión de este premio a pesar de «que posiblemente haya empresas con más prestigio, aunque sabremos hacer uso con orgullo del premio concedido». Además animó a la Copeg a «que siga haciendo este acto porque tiene un valor sentimental que viene a reconocer el trabajo de las pequeñas y medianas empresas familiares».



NOTICIAS

Eusebio Mariscal recibe el premio de manos del presidente de la Diputación.

Francisco Tomey, presidente de la Diputación también hizo extensiva su satisfacción por ser "Bodegas Mariscal" la agraciada en esta primera ocasión al tratarse de una empresa «ubicada en zona no industrial y ser empresa familiar». Asimismo

hizo un resumen de la trayectoria de estas bodegas, fundadas en 1913 por el abuelo de los actuales propietarios y con muy escasos medios, y que actualmente, con Denominación de Origen, vende sus productos en Finlandia, Noruega, Holanda,

Bélgica, Dinamarca, Estados Unidos e Iberoamérica, llevando el nombre de Guadalajara. Tomey también adelantó que la Diputación va a patrocinar dos Master dirigidos a sucesores y directivos de pymes, de 9 y 4 meses de duración.

PANTANOS

Continuan aumentando las reservas de agua de la provincia

J.A.MESEGUER.Guadalajara

Las precipitaciones de los últimos días han posibilitado que los embalses de la provincia continúen incrementando sus reservas de agua, con especial incidencia en los pantanos de la cabecera del Tajo. En el transcurso de los últimos siete días Entrepeñas ha crecido 16 hectómetros cúbicos y Buendía lo ha hecho en 11. Con estas recogidas ambos pan-

tanos se acercan a los 300 hectómetros cúbicos.

El mes de diciembre está siendo bastante propicio. Entrepeñas ha incrementado sus reservas en 44 hectómetros cúbicos mientras que Buendía lo ha hecho en 30. Otros embalses, como El Vado han doblado su capacidad, pasando de los 20 hectómetros cúbicos en la última semana de noviembre hasta los 38 actuales.

TRÁFICO.-Un muerto y tres heridos graves, balance de la última semana

REDACCIÓN.- Sobre las tres de la madrugada del pasado sábado se produjo un accidente de circulación en el kilómetro 88,700 de la carretera N-II, en el término de Gajanejos. Un turismo Citröen ZX, matrícula M-8163-SW se salió de la vía por su margen derecho, colisionando con una valla de cerramiento y volcando en forma de tonel por causas aún desconocidas. Como consecuencia del accidente resultó muerto el conductor del vehículo, Emilio Gil Díaz, de 35 años. Por otra parte y también en la N-II, a la altura del kilómetro 119,800, término de Torresaviñán, se produjo un accidente al salirse una furgoneta Ford Transit, matrícula NA-3908-V, de la vía por su margen izquierdo, volcando posteriormente. Los tres ocupantes del vehículo, Aránzazu Vega Oses, de 28 años, Angel María González Arbizu, de 23 y la conductora, Susana Joaquín Daluz, también de 23, resultaron heridos de carácter grave.

SUICIDIO.-Encontrado el cadáver de un hombre en Campisábalos

REDACCIÓN.- Alrededor de las seis de la tarde del pasado iueves fue encontrado el cadáver de un hombre en el interior de una vivienda de la localidad de Campisábalos. Dos vecinos encontraron al súbdito francés J.L.R., de 40 años de edad en el domicilio de sus padres. Según dictamen del médico forense, el fallecimiento le sobrevino tras un disparo en la cabeza de una escopeta de caza que, presumiblemente se pudo efectuar la propia víctima.

SUCESOS.-Encontrado muerto en una vivienda de Cabanillas

REDACCIÓN.- Sobre las tres de la tarde del pasado domingo, fue hallado muerto en una vivienda situada en la calle Amsterdam de Cabanillas del Campo, Rafael M.F., de 60 años, el cual se encontraba realizando trabajos de construcción en el citado inmueble de su propiedad. A la espera de que se realice la autopsia, por el momento se desconocen las posibles causas que produjeron el falleci-

ROBOS.-Sustracción de 250 corderos en los mataderos de Mondéjar y Pastrana

REDACCIÓN.- La Guardia Civil del puesto de Mondéjar ha instruído diligencias en virtud de diversas denuncias presentadas debido a la sustracción, durante la noche del 16 al 17, de 234 corderos del frigorífico del matadero municipal, sacrificados y preparados para su venta. Los corderos han sido valorados en 2.300.000 pesetas. Asímismo, en Pastrana, se ha denunciado el robo de otros 16 corderos entre las dos de la tarde del día 16 y las ocho de la mañana del 17, valorados en 72.000, del interior del matadero municipal, también sacrificados y preparados para su venta.



de exposición con todas las tendencias en:

Muebles del Hogar Muebles de Cocina

Muebles de Baño

Frentes de Armario Deslizantes

Con los precios más sorprendentes y la mayor variedad



Ctra. de Fontanar, Km. 0'300 - GUADALAJARA. Tlfno.: 21 21 81 - Fax: 21 31 51. Abrimos Sábados Tarde.

Hacemos cálido tu hogar para que te sientas a gusto.



